

# Le moment de l'antipsychotique à action prolongée

Longtemps réservés aux patients non observants, les antipsychotiques injectables à action prolongée ne sont plus seulement utilisés comme outil de la contrainte. Dans le cadre de soins librement consentis, dès le début de la maladie, ils viennent soutenir l'espoir des patients de ne plus perdre le contrôle d'eux-mêmes, et de tendre vers la « normalité ». Dans ce contexte, l'infirmière doit veiller à la qualité de la relation engagée pendant ce soin.



© Livia Deville.

28 **Les antipsychotiques d'action prolongée en pratique clinique**  
Ludovic Samalin

36 « Je suis passé à l'injectable... »

38 **APAP : de la contrainte à la quête de normalité**  
Jean Naudin, Brice Martin, Michel Cermolacce

44 **L'APAP : « Un traitement pour m'épauler »**  
Béatrice Delgado, Jean-Paul Lanquetin, Martine Matthey

50 **APAP : du soin contre de la confiance**  
Alain Frobert

56 **Une relation à action prolongée**  
Dominique Friard

62 **Antipsychotique à action prolongée et déni psychotique**  
Xavier Bonnemaison, Reda Boukakiou

64 **Pratiquer l'injection intramusculaire d'APAP**  
Valérie Mérémée, Hervé Menaut

70 **Le droit de l'injection dans les soins infirmiers**  
Éric Péchillon

74 **Pour en savoir plus**  
Ascodocpsy